

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-propriétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boite de Poste 917. Abonnements: Montréal et Banlieue, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arriérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications simplement comme suit: LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.

VOL. XXIX

VENDREDI, 31 AOUT 1900

No 9

LA SITUATION DES BANQUES

Le tableau de la situation des banques publié par la *Gazette du Canada* a été modifié avec le mois de juillet. Les rapports fournis mensuellement au gouvernement par les banques établissent désormais une distinction plus marquée entre les opérations faites au Canada et celles faites avec le dehors.

Nous verrons plus loin en quoi consistent les changements du tableau.

Pour le moment nous nous occuperons des chiffres d'ensemble puisque pour les distinctions à faire entre les opérations purement canadiennes et les autres, les éléments de comparaison nous font défaut.

La circulation a augmenté en juillet de \$430,000 sur le chiffre à fin juin; elle est plus élevée de \$5,730,000 qu'au mois de juillet 1899.

Les escomptes et prêts courants tant au Canada qu'ailleurs présentent un montant de \$286,745,000 en augmentation de \$1,250,000 sur le chiffre du mois précédent et de \$39,000,000 sur celui au 31 juillet 1899.

Les dépôts du public reçus au Canada sont en augmentation de \$3,533,000 sur le mois de juin, dont

la presque totalité est due aux dépôts remboursables après avis; ceux à demande n'ayant progressé que de \$41,000.

Il existe également des dépôts reçus ailleurs qu'en Canada pour un total de \$16,451,536; c'est un nouveau chapitre dans le tableau des banques.

Les prêts à demande se divisent également en juillet en deux parties savoir, les prêts consentis au Canada pour \$29,528,128 et ceux consentis ailleurs pour \$25,303,238. Nous estimons que dans les tableaux précédents il n'était tenu aucun compte de ces dernières opérations, car le chiffre donné en juin pour prêts à demande sans distinction de lieux était de \$29,272,904, c'est-à-dire inférieur de \$255,224 au montant des prêts sur titres au Canada seulement pour le mois de juillet.

Les chapitres que nous venons d'examiner se rapportent aux affaires des banques avec le public, examinons maintenant les affaires intérieures des banques.

Leur capital y compris les réserves s'est accru durant juillet de \$605,209; leur encaisse tant en espèces qu'en billets fédéraux s'est augmenté de \$1,090,000 et la valeur des titres en portefeuilles, actions, obligations etc.....accuse une augmentation de \$7,718,000.